
Herr Dr. Schneider:  

Nach der letzten Ratssitzung wurde bei der Stadt eine schriftliche Anfrage zu 
Vogelarten gestellt. Darauf ist bisher keine Rückmeldung erfolgt. Wie ist der 

Sachstand? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Das Antwortschreiben ist heute mit der Post versandt worden. 


